

Julius Bär

MEDIENMITTEILUNG

Bank Julius Bär & Co. AG

Thorsten Hartmann wird neuer Niederlassungsleiter der Bank Julius Bär in Basel

Die Bank Julius Bär hat Thorsten Hartmann per 1. April 2022 zum neuen Leiter ihrer Niederlassung in Basel ernannt.

Basel / Zürich, 25. Oktober 2021 – Thorsten Hartmann wird am 1. Februar 2022 zur Bank Julius Bär stossen und per 1. April 2022 die Leitung der Julius Bär Niederlassung in Basel übernehmen. Er wird Claude Scharowski ablösen, der die Geschäftsstelle der Bank in Basel seit ihrer Eröffnung im Jahr 2000 mit grossem Erfolg geführt hat. Claude Scharowski hat sich entschieden, sich bis zum Eintritt in den Ruhestand im Jahr 2024 bei sukzessiver Reduktion des Arbeitspensums auf die Kundenberatung zu fokussieren.

Thorsten Hartmann bringt langjährige Erfahrung im Finanzbereich und im Private Banking mit. Über 17 Jahre arbeitete er in verschiedenen Funktionen bei der Credit Suisse, mehrheitlich in der Region Basel. Von 2013 bis 2020 war er Leiter Private Banking HNWI Basel und zuletzt Leiter HNWI Nordwestschweiz. Thorsten Hartmann ist diplomierter Wirtschaftswissenschaftler und verfügt über einen CAS-Abschluss in Digital Finance.

Gilles Stuck, designierter Leiter Markt Schweiz Julius Bär, sagt: "Claude Scharowski kann auf eine äusserst erfolgreiche Karriere zurückblicken und hat in den letzten zwei Jahrzehnten einen wesentlichen Beitrag zur gelungenen Etablierung von Julius Bär in Basel geleistet. Dafür danken wir ihm und es freut uns sehr, auch die nächsten Jahre mit ihm zusammenzuarbeiten. Mit Thorsten Hartmann haben wir einen ausgezeichneten Nachfolger für die Niederlassungsleitung gewinnen können. Wir sind überzeugt, dass sich sein fundiertes Know-how, die grosse Erfahrung und seine lokale Vernetzung als sehr wertvoll erweisen werden, um unseren Standort in Basel weiterzuentwickeln."

Kontakt

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Schweizer Wealth-Management-Gruppe und eine erstklassige Marke in diesem globalen Sektor, ausgerichtet auf die persönliche Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden. Unser gesamtes Handeln orientiert sich an unserem übergeordneten Ziel: Mehrwert zu schaffen, der über das Finanzielle hinausgeht. Per Ende Juni 2021 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 486 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Leader Index (SLI) sind, der die 30 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär ist in über 25 Ländern und an mehr als 60 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten vertreten wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Mexiko-Stadt, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, São Paulo, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive

Bank Julius Bär & Co. AG

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 1122

www.juliusbaer.com

Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Wealth Management.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com